

TRANS' SIDA **PsychiatriséEs - DiscriminéEs - ContaminéEs**

La neuvième édition de l'Existrans, la marche des trans' et de celles et ceux qui les soutiennent, aura lieu le samedi 1er octobre 2005 à 14h00*.

D'après les études réalisées à l'étranger, la communauté trans' est l'une des plus touchées par la pandémie du sida.

2005, le sida est décrété Grande cause nationale. Où sont les trans' ?

En France, les personnes trans' sont misEs à l'écart de toutes les recherches et investigations concernant les soins, les traitements, les prises en charges et invisibles dans les campagnes de prévention.

Nous demandons :

- La réalisation d'études épidémiologiques et d'études sur les interactions entre les traitements HIV et les traitements hormonaux.

Nous exigeons encore et toujours :

- La dépsychiatisation immédiate des questions trans' (retrait du DSM IV, de la CIM-10 et de la nosographie française) et le libre choix de nos médecins dans le cadre d'un protocole de soins individuel et respectueux de l'identité de la personne.
- La prise en charge par la Sécurité Sociale des opérations dans et hors C.E.E.
- Une adaptation des dispositifs juridiques et administratifs dans la période transitoire et le changement immédiat d'état civil avec ou sans opération génitale.
- La régularisation des personnes trans' étrangèrEs.

*Rendez-vous et départ place Saint Gervais (derrière le M° Hôtel de ville) puis parcours rue François Miron, rue Saint Antoine, Bastille, boulevard Beaumarchais, Filles du Calvaire et arrivée à République où se tiendra la tribune des interventions.

1ers signataires : ASB, Act Up-Paris, Autres Regards, G.A.T., PASTT, Sans-Contrefaçon, Tiresias, Trans'Act, Trans'Aide Lorraine...